## «Quiero emborracharme de aburrimiento»

## AMAYA NOS CONFIRMA SU MARCHA DE MOCEDADES

«Después de aburrirme quizá vuelva» El portavoz del grupo, Carlos Zubiaga, afirma: «Continuaremos, no se puede tirar por la borda la labor realizada»



Amaya Uranga quiere aburrirse a tope. Se va del grupo

A vida sigue y Mocedades continuará sin la gran voz de Amaya. De pueblo en pueblo, de ciudad en ciudad, Mocedades llena salas de fiestas o plazas de toros. Su público es muy diverso, heterogéneo y no atiende a unas características determinadas; quizá por esto su éxito es total. Después de quince años de trabajo, Amaya decide dejar el grupo, separarse de sus compañeros. Hablamos con ella en Alcalá de Henares, a las puertas de Madrid:

-¿Qué te ha llevado a tomar esta determinación?

-No ha sido por una razón específica. No hemos tenido peleas internas, como dicen algunos. Dejo a mis compañeros porque estoy cansada de tanto ir y venir, pero no existe una razón determinada por la cual me retire. -¿Comenzarás una carrera nueva como solista?

-Es una idea que no se me ha pasado por la cabeza en ningún momento.

-Entonces, ¿por qué te vas?
-Quiero emborracharme de

aburrimiento y, después, quién sabe lo que haré.

-Me imagino que a una mujer como tú, acostumbrada a un ritmo de vida rápido, fugaz, le va a ser difícil estar sin hacer nada.

-No lo sé y quiero probar a ver qué tal me sienta.
-¿Volverás a Mocedades al-

gún día?

-Después de aburrirme quizá vuelva. Esa puerta nunca la
he cerrado.

-¿Qué opinan tus compañeros de tu próxima retirada?

-Les da mucha pena, igual que a mí, pero es así y qué le vamos a hacer. Amaya no quiere hablar más de su retirada, tal vez, momentánea. Considera que, en pocas palabras, está todo dicho. Cualquier otra pregunta deben de contestarla los demás integrantes del grupo. Carlos ZuYa tenemos un nombre. Llevamos muchos años «peleando» y no se puede tirar por la borda la labor realizada.

-¿Cuándo os abandona Amaya?

-A últimos de octubre. Creo que la última gala de esta temporada es el veintitantos de octubre, en Valencia. Amaya piensa retirarse después de esta gira.

-¿Habéis pensado en alguien que pueda sustituir a Amaya?

-Es demasiado pronto para tomar una decisión de ese calibre. Barajamos una serie de posibilidades: que Amaya descanse y vuelva con nosotros, continuar en solitario o buscar a una persona. El tiempo nos



Formación primitiva de Mocedades. Poco antes del «Eres tú» se fueron del grupo Estíbaliz, Sergio y su hermano (justo los tres situados a la izquierda de la foto)

biaga, como portavoz en esta ocasión, toma la palabra:

-La marcha de Amaya nos produce mucha pena a todos. Es una decisión personal de ella y la respetamos.

-¿Seguirá Mocedades adelante?

-Claro que continuaremos.

indicará lo que debemos hacer.

Así están las cosas. El grupo Mocedades continuará con sus éxitos: Y quizá Amaya, cuando se haya saciado de aburrimiento, decida volver.—Carmen CLARA. (Fotos: Fernando LOPEZ/UNI-PRESS.)



El grupo seguirá cantando sin ella. Luego el tiempo dirá si necesitan otra voz femenina